

MásNoticias



Colanta®

Sabe más,
Sabe a campo

Boletín informativo No.270

18 de febrero 2025

SECTOR LÁCTEO NACIONAL



SIC impuso millonaria multa a 4 empresas lecheras por adicionar lactosuero a la leche

Según la SIC, estas empresas indujeron a error a los consumidores, “quienes no cuentan con los elementos de juicio necesarios para detectar por su cuenta la presencia de esta sustancia, afectando con ello su capacidad de decisión sobre la naturaleza y calidad del producto a adquirir”...[Más](#)



Fuerte alza en precios de lácteos impacta el bolsillo de los colombianos en enero

De acuerdo con los datos del IPC en enero de 2025 revelados por el DANE, la leche, el queso y otros derivados lácteos tuvieron algunos de los mayores incrementos de precio. Esto a pesar de que el precio pagado al productor se mantuvo a la baja...[Más](#)



Lactalis rechazó la sanción de la SIC y reafirmó que su leche no ha sido adulterada

"Rechazamos categóricamente la sanción anunciada por la SIC. Esta decisión no está en firme, no ha sido formalmente notificada y defenderemos nuestras buenas prácticas ante las entidades correspondientes", afirman desde la compañía. Además, aseguran contar con los "procesos técnicos y científicos de estándares mundiales", aplicados en más de 90 países...[Más](#)



El sector lácteo prevé una recuperación para 2025, pero también retos estructurales

La industria láctea ha enfrentado dificultades en los últimos años debido a la volatilidad del mercado, el impacto del cambio climático, la inflación y una alta informalidad en la producción y transformación de la leche, que se estima en cerca del 50%. Estos factores han limitado la competitividad y el acceso de los consumidores a productos de calidad a precios asequibles...[Más](#)

SECTOR LÁCTEO INTERNACIONAL



Argentina - Coca-Cola sigue apostando por su negocio lácteo de USD 7.000 millones

Para Garrett Nelson, analista en CFRA, la marca de leche se está convirtiendo en un "motor clave del crecimiento, ayudando a compensar las caídas de ventas en muchas de las bebidas gaseosas azucaradas y con mayor contenido calórico de la compañía"...[Más](#)



España - La OCU revela las 3 peores marcas de leche del mercado

La investigación ha tenido en cuenta diferentes aspectos como el sabor, el aroma y la textura en más de 30 marcas. De todas ellas, la Auchan Semidesnatada de Alcampo ha obtenido la puntuación más baja con 44 puntos sobre 100, debido a una fabricación deficiente...[Más](#)



La leche en polvo superó los 4100 dólares

La leche viene con precios sostenidos a nivel internacional y acaba de dar otro golpe. La última subasta del Global Dairy Trade (GDT) arrojó un promedio para los lácteos en torno de los USD 4.296 por tonelada, con una mejora del 3.7%...[Más](#)



El futuro digital de los productores lácteos: La automatización y sus efectos

Estamos en medio de la cuarta revolución industrial, conocida popularmente como Industria 4.0. La siguiente revolución en la industria estará impulsada por un mayor uso de la automatización, el intercambio de datos, la robótica y la inteligencia artificial...[Más](#)



InLac y MAPA se unen para potenciar el sector lácteo

Con esta firma, se refuerza el papel de INLAC como órgano clave en la vertebración del sector lácteo español y como facilitador de acuerdos sectoriales que benefician a toda la cadena de valor. INLAC, reconocida como organización interprofesional agroalimentaria, agrupa a productores, cooperativas e industrias del sector lácteo de vaca, oveja y cabra, representa sus intereses comunes y trabaja por su estabilidad y desarrollo...[Más](#)



Ecuador - La empresa lojana que produce hasta 10.000 litros de yogur por semana

Uno de los pilares de la empresa es la pasteurización, realizada a través de intercambiadores de placas, asegurando productos seguros y de alta calidad. Además, la elaboración de yogur involucra un proceso de descremado, incubación y control de temperatura para obtener un producto semidescremado y con variedad de sabores como fresa, mora, guanábana y mango...[Más](#)

SECTOR AGROPECUARIO NACIONAL



Ratifican a Paula Cepeda como la gerente del Instituto Colombiano Agropecuario

Paula Andrea Cepeda es ingeniería industrial de la Universidad Tecnológica de Colombia, especialista en gestión de proyectos de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (Unad), además de tener otra especialización en economía para ingenieros de la Escuela Colombiana de Ingeniería Julio Garavito...[Más](#)



Conozca el avance tecnológico que está trayendo innovación a fincas para bovinos

Estos accesorios vienen equipados con sensores y tecnología GPS para que así los ganaderos puedan supervisar en tiempo real diversos aspectos del comportamiento y la salud de sus animales...[Más](#)

SECTOR CÁRNICO



Los ganaderos, protagonistas muy importantes para la economía del país en 2024

La variación que tuvo la ganadería bovina en 2024 se debe, fundamentalmente, a la recuperación y las dinámicas de exportación, además de un comportamiento más sostenido en el consumo interno del país...[Más](#)

OTROS TEMAS



El correo electrónico: una herramienta esencial que perdió su propósito

El avance de la tecnología transforma prácticamente a diario la forma en que nos comunicamos. A lo largo de la historia, muchos inventos que marcaron un antes y un después han quedado obsoletos con el paso de las décadas...[Más](#)



¿El dólar podría llegar a cotizarse por debajo de los \$4.000? Esto explica un experto

la apreciación se ha mantenido constante y los flujos han permitido que la tasa de cambio supere niveles cada vez más a la baja. A esto se le suma el aplazamiento de la imposición de aranceles de la administración de Donald Trump, lo que ha llegado a impactar no solo al mercado colombiano sino también otros emergentes...[Más](#)



¿EEUU o China? Latinoamérica bajo presión por escoger un bando

«No hay duda de que la administración de Trump percibe la presencia de China en la región como una importante amenaza a su seguridad y a sus intereses de política exterior»...[Más](#)



Comercio de contenedores del país estuvo ligeramente por encima de proyecciones

El equipo de Investigaciones Económicas del Grupo Puerto de Cartagena reveló su Barómetro de Comercio Contenerizado de Colombia para 2024. Este indicador se encarga de medir la tendencia de comercio exterior en 11 sectores de la economía nacional...[Más](#)



Informes:
Departamento de Educación y Promoción Cooperativa

Extensiones
4520 - 4534

